



Presseinformation

Verbesserte Transparenz für Verbraucher: Bonduelle Deutschland führt ab 2020 den Nutri-Score ein

Reutlingen, Dezember 2019 – Um die Nährwertqualität der Produkte verständlich zu kennzeichnen, führt die Bonduelle Deutschland GmbH ab 2020 sukzessive den Nutri-Score auf ihren Produkten ein. Damit fördert das Reutlinger Unternehmen eine nachhaltige Verbesserung der Ernährungsgewohnheiten und die Unterstützung eines gesundheitsbewussten Lebensstils der Verbraucher bei der Auswahl von Produkten im Rahmen des Einkaufs.

Bonduelle als Vorreiter

Bereits 2003 ist die Bonduelle-Gruppe in den Bereichen Ernährung und Gesundheit eine Selbstverpflichtung mit hohen Standards in der Produktentwicklung eingegangen. Zur Gewährleistung von Transparenz für den Verbraucher spricht sich Bonduelle nun einmal mehr für eine einfache und leicht verständliche Nährwertkennzeichnung von Lebensmitteln aus. „Die Bonduelle Deutschland GmbH hat sich für die Implementierung der Nutri-Score Kennzeichnung entschieden. Die Überarbeitung des Kernsortiments ist im Moment in der Vorbereitung, sodass wir die entsprechenden Etiketten für unsere Produkte ab 2020 sukzessive in den Markt bringen werden“, erklärt Fabrice Renaudeau, General Manager DACH für den Bereich Longlife. „Wir sehen den Nutri-Score als sinnvolle Orientierungshilfe, die es dem Konsumenten erleichtert, die Nährwertqualität des jeweiligen Lebensmittels einzuschätzen“, ergänzt Aymeric de la Fouchardière, der bei Bonduelle Deutschland als General Manager für den Bereich Frische verantwortlich ist.

Pionierarbeit in Frankreich

Die Bonduelle-Gruppe hatte sich 2018 dazu entschieden, das Nutri-Score Nährwertkennzeichnungssystem für seine Produkte in Frankreich zu übernehmen und jedes neue Produkt auf dem französischen Markt mit dem Nutri-Score Nährwertkennzeichnungssystem zu labeln. Aktuell sind 98 Prozent der Produkte der Bonduelle-Gruppe in Frankreich bereits in der Kategorie A und B klassifiziert und gehören damit hinsichtlich der Nährwertqualität zu den bestbewerteten Produkten.¹

¹ Quelle: <https://www.bonduelle.fr/depuis-1853/article/le-nutri-score-adopte-par-bonduelle/179/179>



Das Nutri-Score System wurde in Frankreich entwickelt und wird dort seit seiner Einführung von der politischen Ebene unterstützt sowie mit breiten Informationskampagnen erklärt. Viele Produzenten und auch zahlreiche Handelsunternehmen in Frankreich nutzen dieses freiwillige Kennzeichnungssystem bereits.

Über Bonduelle

Die Bonduelle Deutschland GmbH hat ihren Hauptsitz in Reutlingen/Baden-Württemberg. Der Salat- und Gemüsespezialist bietet Vielfalt für jede Gelegenheit: Neben klassischen Gemüsekonserven, der beliebten Goldmais®-Familie und einem breiten Hülsenfrüchte-Sortiment gibt es von Bonduelle auch frische Salate und leckere Suppen aus dem Kühlregal – selbstverständlich alles in bester Markenqualität. Bonduelle erfüllt den Verbraucherwunsch nach einer abwechslungsreichen Ernährung.

Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten an:

*Bonduelle Pressestelle, c/o achtung! GmbH, Anna Grobe, Straßenbahnring 3,
20251 Hamburg, Telefon: 040/450210-715, E-Mail: bonduelle-presse@achtung.de*

*Bonduelle Deutschland GmbH, Marie Wohlleben, Am Heilbrunnen 136/138,
72766 Reutlingen, Telefon: 07121/1494-517, E-Mail: marie.wohlleben@bonduelle.com*